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都市整備部

部長殿

桑名市議会議員

愛敬 重之

大山田川周辺の環境整備について

いつもお世話になっております。

昨日、妻が 17時項、養老鉄道播磨駅付近の交差点で自転車と車の接触事故を目撃したそうです。付

近の写真を撮影して来ました。

(自転車の女性はしゃがんでいたので問題は無かった対を、です。)

雑草がガードレールを覆っている事や、 雑草が歩行者を見えないよう&こしている等、 事故発生率

はかなり高くなっております。 是非、 三重県に要望願います。
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右写真の赤い o 印をご覧下さい。
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歩行者目線です。 運転手目線ですと歩行者は雑草で だ為

見え難くなると思われます。

き 詳ぞ 左の写真をご覧下さい。

ヤ 潔
彰なれ義滝 雑草力坊 - ドレツレを覆い車線が分からない状態ですo

ぎ mん、 是非、 三重県に環境整備の要望をお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 　　　
　

　

　　　　　 　



6月28日
桑名市議
愛敬

大和地区 自治会長さんの資料を桑名市都市整備部に提出しました

自治会長さんに頂きました資料です。

一級河川の状況です。
右の写真の様に、これだけ雑草がガードレールを覆っていれば事故の発生率は
確実に上がって来ます。
このように雑な環境整備では安全･安心なまちづくりなど無理です。
昨日、17時頃妻が播磨駅の交差点で自転車と車の接触事故を目撃しています。
特に、大山田川周辺の環境が変わって来ています。
桑名市は環境整備を三重県に要望して頂きたいと思います。
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昨日の大山田川の状況です
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大山田川 のコミ
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